



Pièces

**6 Pièces**

Référence

**0102040EF**

Prix

**1 950 000 €**

Nice

Maison à vendre (06000)



Nous vous présentons en avant-première, une maison individuelle entièrement rénovée avec goût, situé dans les anciens remparts du château de la tour, aux baumettes, à deux pas du centre-ville et de la promenade des anglais. Cette maison individuelle se compose de deux niveaux avec :- au rez-de-jardin : un séjour double donnant sur une grande terrasse, une cuisine indépendante semi-ouverte sur le séjour, un wc invité, une buanderie ainsi que de nombreux rangements.- au premier étage : quatre chambres dont une suite parentale avec salle de bains ouverte sur la chambre, une chambre pour invité ...

*Winter immobilier presents to you, in a special preview, a tastefully renovated detached house, situated within the ancient ramparts of the Tower Castle, in Baumettes, just steps away from the city center and the Promenade des Anglais. This detached house is composed of two levels with: On the garden level: A double living room opening onto a large terrace, a semi-open independent kitchen adjacent to the living room, a guest WC, a laundry room, and numerous storage spaces. On the first floor: four bedrooms, including a master suite with an en-suite bathroom open to the bedroom, a guest room with ...*

## **AGENCE WINTER IMMOBILIER**

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

